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A Vasto si brinda al Frecciabianca

 Il rilancio turistico di Vasto e di San Salvo passa anche dalla ferrovia. Ieri alle 17.17, con un leggero
ritardo, si è fermato al binario 1 della stazione condivisa dalle due località il Frecciabianca diretto a Lecce,
che apre l'estate in treno promossa dalla Dmc Costiera dei Trabocchi. Chi prenota questo convoglio si vede
scontare la vacanza dagli albergatori aderenti all'associazione. La prima dei 22 viaggiatori prenotati a
scendere dal treno proveniente da Milano è stata Chiara Altobelli, di Monza, assieme ai suoi bimbi.
Accanto a lei la suocera vastese. Entusiaste entrambe del collegamento veloce: «Abbiamo aspettato
apposta questo giorno - dice Chiara - rinviando la partenza di un giorno. La prenotazione l'abbiamo fatta
solo dopo aver avuto conferma del treno». Le fa eco la suocera: «Mi chiamo Berenice Scampoli - dice
sorridente - e sono originaria di San Lorenzo a Vasto. Una bella iniziativa, finalmente, perché prima
dovevamo arrivare fino a Termoli e poi affittare un'automobile. Ho speso 147 euro, andata e ritorno e spero
che il Frecciabianca fermi qui anche dopo l'estate. Sarebbe un peccato non confermarlo». Brindisi di rito, al
binario 1, con il presidente della Regione Abruzzo, Luciano D'Alfonso, gran cerimoniere, accanto ai
sindaci di Vasto e San Salvo, Luciano Lapenna e Tiziana Magnacca, alla parlamentare Maria Amato, al
consigliere regionale Mario Olivieri. Luciano De Nardellis, il presidente della Dmc, ha ringraziato gli
operatori turistici per averci creduto e le istituzioni. Scene simili si sono viste anche a Giulianova dove un
Frecciabianca che viaggiava con destinazione Milano ieri si è fermato alle 14,31. Il manager di Trenitalia,
Sergio Vanacore: «Centinaia i biglietti già acquistati, un buon segnale. Speriamo possa andare avanti, con
il sostegno del territorio». Da Vasto per Milano, fino al 17 settembre, il treno parte alle 15.37 e arriva alle
21.25.
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